
 

 
Entrevista en Radio Fórmula a Jorge A. Habib. 

 
Mérida, Yucatán, Méx.  6 de junio de 2007.-  El 

pasado 2 de junio, el señor Jorge A. Habib, 

Director General de Air Temp de México, fue 

entrevistado por el señor Emilio Mayer en el 

programa “Primera Plana” de Radio Fórmula 

94.5 F.M. con motivo de los últimos 

acontecimientos sucedidos en Air Temp de 

México.    

 

En dicha entrevista, el señor Habib comentó que a principios de año, Air Temp había recibido 

inversión extranjera como un medio alterno de financiamiento para la empresa a fin de detonar la 

labor que se inició hace más de 25 años.   

Por otra parte, Jorge Habib comentó que actualmente Air Temp de México está consolidando las 

operaciones de sus dos plantas en un nuevo edificio localizado en el Municipio de Umán, Yucatán, lo 

que llevará a una mejor eficiencia en las operaciones de la empresa y reducirá los costos 

administrativos. 

“Nuestra empresa ha sido reconocida a nivel mundial por la calidad de nuestros productos”, dijo el 

señor Habib al mencionar los diversos reconocimientos de los que ha sido acreedora Air Temp de 

México, y continuó manifestando que el ingenio de los yucatecos había hecho posible que esta 

empresa llegara hasta donde lo había hecho.  Finalmente, el señor Habib hizo hincapié en la 

necesidad de fortalecer la infraestructura financiera para apoyar el desarrollo de empresas mexicanas 

como Air Temp. 
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